
Herr Hillebrand erläutert die Vorlage und weist darauf hin, dass ca. 1,4 Mio EUR für nicht 
vorhersehbare Reparaturmaßnahmen eingeplant seien. 
 
Der Ausschussvorsitzende weist auf Handlungsbedarf in Bezug auf einen Schuppen an der 
Pestalozzischule hin, der als Unterstellmöglichkeit für Schulranzen dient. Auf Nachfrage er-
klärt Herr Hillebrand zudem, dass sich der 2. Bauabschnitt der Toilettensanierung an der 
Grundschule Wittorf in Planung befinde. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


